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■２０２５年６月定例議会

■ごあいさつ

政治活動報告

１．河川等水位監視システム運用開始

・監視カメラ、水位計、雨量計を、

市管理河川等の６か所に設置

し市HPにて公開

２．旧稲沢東高等学校グランド跡地利用

・電気・水道、仮設トイレ等を整備し、

スポーツ団体への貸出(10月予定)

３．稲沢市立井之口学校給食センター開所

・2025年９月１日供用開始(井之口プール跡地)

・14小中学校(８小学校、６中学校)へ給食配送

４．稲沢市児童発達支援センター「ひまわり」開所

・2025年７月１日開所(奥田保育園跡地)

５．大里東小学校改築工事(週休２日)【41.4億円】

６．小学校長寿命化工事

・祖父江小【1.9億円】、山崎小【1.4億円】

７．戸籍法改正に伴う戸籍の振り仮名

・７月末に「氏名の振り仮名通知」が郵送される

・振り仮名に誤りがある場合は、届け出る

（正しい場合は、提出不要）

全 力 投 球 ！

こちらにメールを送信ください。 月報をメール配信します

夏、到来。2025年６月定例議会の一般質問で23回目の登壇となりました。質問・発言を通じて導入できた

事業についてご紹介します。①ペットボトルの水平リサイクル、②ペットボトル奨励金の交付、③ごみ分別

アプリ「さんあ～る」の導入、④アダプトプログラムで花を育てる運動、⑤公用車の有料公告募集等です。

導入して終わりではありません。皆さまに知っていただき活用していただかなければ意味をなしません。

皆さまの暮らしが少しでも便利になり、豊かになれば幸いです。暑さが続きます。お体ご自愛ください。

第71号

稲沢市議会議員(２期目）

おかの つぎお

岡野 次男

E-mail : okano.tsugio@ab.auone-net.jp

◆週１回、駅にて会報配りや挨拶活動

◆日曜日午前８時より地域清掃(雨天中止)

◆週１回、スクールガード

(やれる時だけでOK。仲間募集中！！）

もうすぐです！！

・日時：2025年８月３日(日）

午前１０時～１１時

・場所：下津市民センター

第５回活動報告会を開催！

河川監視

いなざわクイズ

地域で収集されたリサイクル資源

は売却して、各地域に還元されて

います。交付額が一番大きな資源

は何でしょうか？ヒントは量が多く

て価値の高いものです。

答えは次ページです

牧野 克己 展
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２０２５年９月１０日(水)～１４日(日)
９：３０am～５：００pm

稲
沢
市
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■２０２５年６月定例議会　一般質問(２３回目)

１．産官民連携によるゼロカーボンシティの実現

（１）ペットボトル水平リサイクルの導入 （３）ごみ分別あぷり「さんあ～る」の活用

（２）リサイクル資源交付額順位

２．アジア競技大会稲沢開催に向けて

（１）駐車場不足対策

（４）Jクレジットの活用

iPhoneの方

Androidの方

【Jクレジット】とは？

省エネ・再エネ設備の導入や森林管理による温室効果

ガスの排出削減・吸収量を現金化し取引できる制度

・「さんあ～る」の主な機能は、

①ごみ出し通知

②ごみ・資源カレンダー

③分別早見表、など

・本市の登録数は５，３４２件と少ない

（小牧市１６，８７３件）

・ペッとボトルの交付額が１位！！

・奨励金は全ての資源が３円/ｋｇ

ペットボトルの奨励金は昨年より始まる

※ペットボトルは地域リサイクルに出してください

※駐車場シェアサービスの事業者と稲沢市との

連携協定を提案

【駐車場シェアサービス】とは？

空きスペースを駐車場として貸し出すことで副収入を

稼ぎたい人と、駐車場を予約したい利用者の駐車場

マッチングサービス

・ガス会社と連携協定を締結し、エネファームで削減した

二酸化炭素をクレジット化し活用することを提案

・家庭用太陽光発電による省エネ効果をクレジット化し

販売することを提案

・期間：2026年９月19日(土)～10月４日(日)

・男子ハンドボールが豊田合成記念体育館で開催

実現

実現

豊田合成記念体育館
ENTRIO

(エントリオ)

クイズのこたえ

順
位

品目
重量
(t)

単価
(円/kg)

売却金
(千円)

奨励金
(千円)

合計
(千円)

1 ペットボトル 135 68 9,164 404 9,568
2 アルミ缶 54 135 7,308 172 7,480
3 新聞紙 622 9 5,310 1,993 7,303
4 段ボール 298 6 1,897 948 2,845
5 雑誌 295 4 1,232 963 2,194

実現

出典：経済産業省HP
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■２０２５年６月定例議会　一般質問(２３回目)

３．財源確保のための施策

（１）稲沢駅東西自由通路のネーミングライツ

（４）広告付き無料寄贈封筒

（２）分煙施設設置後の美化向上

（３）多目的広場の自転車走行マナーの徹底

（２）公用車の有料広告

（３）ふるさと納税寄附額

・稲沢駅東西口に各１ヶ所分煙施設を設置

・2025年１０月より供用開始

・分煙施設の案内設置と共に、路上喫煙禁止区域

の掲示物を追加することを提案

・警察、民生委員による安全見守り強化

・”アダプトプログラム”や”さわやか隊”による

美観を損なう場合の通報を強化

・東西自由通路のネーミングライツを提案

・アジア競技大会前に実現できれば宣伝効果大

・公用車の有料広告事業を実現

・現在の契約状況は１社、５台

５台×2,500円/１台・月×12ヶ月＝15万円/年

・返礼品の大型テレビが2024年９月より、

対象から外れた(現地生産の条件を満たさず）

・これにより寄付額が2.4億円から0.7億円に減少

※市民税への影響額は

2.4億円 - 0.7億円 = 1.7億円

・市民課窓口の封筒（A４）は、

広告付き寄贈(無料)封筒で年２万枚使用

・市役所本庁の定型封筒（A４）は、

年３万２千枚使用し、31万円の費用発生

※広告付き寄贈封筒にすれば31万円の出費抑制

・大阪万博ではエスカレーターの２列乗車を指導

・アジア大会を機に、ENTRIO前の多目的広場の

自転車走行禁止のマナー指導を強化

・ENTRIO前の通路は公園である、

自転車走行は東側を迂回するよう指導強化

（５）郵便料金値上げの影響

・昨年10月からの郵便料金の値上げの

影響額は年間1,700万円

※督促郵送などはショートメッセージ配信等へ

切り替え対策要す！！

広告

募集中

実現

ENTRIO前の多目的広場

花を育てる運動

実現

公用車の有料広告 出典：稲沢市HP
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■くらしの相談　2025年４月～６月の改善事例(一部) 「いなレポ」で通報しましょう！

■その他

政治活動

Facebook

一般質問動画 最新実績 前月比
132,355 △63人
57,394 +7世帯

全　 国 78.6% +0.1%
愛知県 79.4% +0.2%
稲沢市 80.2% +0.1%

906円 -

2025年６月調査の統計
稲沢市人口数(６/１実績)
稲沢市世帯数(６/１実績)

マイナンバーカード取得率
(５月末実績）

コミュニティバス一人当り市負担額
(４月実績)

Instagram

発行：岡野つぎお後援会 連絡先：〒492-8682 稲沢市菱町1番地 三菱電機労働組合稲沢支部内 TEL：0587-32-5321

稲沢市
公式LINE

岡野つぎお
公式LINE

三菱電機東側補修

歩道の凹凸・劣化

三菱電機東側 セメント打ち

道路の水溜り

けやきタウン南

横断歩道に車両停車

カラー舗装
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公式HP

こちら参照
公式HP

こちら参照全

国

比

例

代

愛

知

選

挙

区

横断歩道付近に雑草繁茂

側面ブロック剥がれ

稲沢駅東口階段 セメント補修

ポール折損

幟の固定外れ ブランコマットの固定金具の浮き

夢逢橋北西 交換 夢逢橋下通路 除草

稲沢駅西口 なごみ公園 補修
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